

Édition Quotidienne. Un An. 12.00. Six Mois. 6.00. Trois Mois. 3.00. Pour l'Étranger. 15.00. 8.00. 4.00. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro 0117

Édition Quotidienne. Un An. 12.00. Six Mois. 6.00. Trois Mois. 3.00. Pour l'Étranger. 15.00. 8.00. 4.00. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 4 AOUT 1899.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS REPUBLICAN-ING CO. LIMITED. BUREAU: 333 rue de Chartres. Entre Conti et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

## Dans l'île de Cuba.

Pressé Associée. La Havane, Cuba, 3 août.—Dans une lettre publiée aujourd'hui par l'«Independencia» un général cubain dit que quelques commandants de l'armée cubaine ont profité de la distribution des trois millions de dollars donnés par le gouvernement américain pour obtenir de l'argent des soldats en leur délivrant les certificats nécessaires pour leur permettre de recevoir leur part.

Le général cite trois cas dans lesquels Ramos, colonel d'un régiment cubain, a exigé de l'argent pour remettre les certificats. Dans un autre cas un homme n'a pu obtenir son certificat parce qu'il n'avait pas d'argent pour le payer. L'auteur de la lettre ajoute: «Chaque jour démontre de plus en plus que les Américains sont justes. De nombreuses années s'écouleront avant que les Cubains apprennent à manier de l'argent sans qu'il colle à leurs doigts.»

Le général demande alors, en présence de ces faits, ce qui serait arrivé si les Américains avaient confié la distribution de l'argent aux commissaires cubains.

Senor Casanova, propriétaire-éditeur du journal «Guacamo», a été arrêté d'après le décret récemment lancé par le général-major Ludlow, gouverneur du département de La Havane.

Senor Casanova répudie toute responsabilité dans les articles répréhensibles parus dans le journal, et il cherche à rendre responsable de leur publication le «rédacteur de prison», ainsi nommé parce qu'il assume la responsabilité de tout ce qui paraît dans le journal.

Ce rédacteur n'est pas encore arrêté, et Senor Casanova est toujours en prison.

## L'assassinat du président Heureaux.

Pressé Associée. Kingston, Jamaïque, 3 août.—A cause des efforts du gouvernement de Saint-Domingue pour supprimer les informations relatives à l'assassinat récent du président Heureaux et à la rébellion, il est difficile d'établir les faits. Mais une dépêche apportée par un messager d'Haïti indique que l'assassinat du président Heureaux n'était pas compris dans le programme des rebelles. Leur but était de s'emparer de Moca avec le Président, et de décapiter ainsi le gouvernement du premier coup, car ils ne possédaient pas les moyens de soutenir une longue lutte.

Le départ prématuré du président Heureaux de Moca menaçait de déjouer ce plan, un enthousiasme, qui surveillait ses mouvements, l'a assassiné.

L'attaque subéquent de Moca ayant échoué, les rebelles se sont réfugiés dans les montagnes.

## Le président Roosa en voyage.

Pressé Associée. Buenos Ayres, 3 août.—Le président Roosa, accompagné du ministre des affaires étrangères, du ministre de la guerre, du ministre de la marine, de 90 sénateurs et députés, et de plusieurs journalistes s'est embarqué, hier, à bord du cuirassé le «San Martin», pour le Brésil.

## Nouvelles du soulèvement Yaqui.

Pressé Associée. St-Louis, 3 août.—On lit dans une dépêche de Los Angeles au Globe-Démocrate: On a reçu du général Torres une dépêche annonçant que son père, le fameux Luis E. Torres a été blessé, mais non tué, durant la bataille par les Yaquis.

Le général blessé est maintenant à Torin, capitale des Yaquis. Le général A. L. Torres et le Col. Bawo commandent les troupes momentanément et vont continuer la campagne dans ces parages, jusqu'à ce que le général Torres puisse reprendre le commandement.

Le marshall P. Wright, du Missouri, propriétaire d'une mine dans le pays Yaqui, est arrivé ici. Il compte à fond les Yaquis et leurs habitudes. Suivant lui, ils vont poursuivre une vigoureuse campagne.

Le juge Morale, du District Ures, est aussi arrivé; il croit que le plan du général Torres est de repousser les Yaquis dans les montagnes de la Sierra Madre et de les y maintenir.

Le rapport suivant lequel le chef Tehtabile aurait été tué, n'est pas confirmé.

## Les ressources agricoles des Philippines.

Pressé Associée. San Francisco, 3 août.—En vue d'obtenir des renseignements sur les ressources agricoles des Philippines, le représentant de la Presse Associée est allé interroger une bonne partie des volontaires récemment arrivés de Manille, qui ont eu le temps d'étudier les ressources du pays.

Malheureusement presque toutes les meilleures terres appartiennent au clergé. Ceux qui voudront s'en procurer pour les exploiter, devront par conséquent, les acheter.

Les soldats de l'Oregon interrogés à propos des Philippines, se déclarent formellement opposés à ce que l'on fasse des Philippines des citoyens américains, malgré l'opinion assez répandue que l'on pourrait établir dans ces îles, les lois qui existent aux Etats Unis, sur le travail.

## Remerciements des ministres de couleur au gouverneur Candler.

Pressé Associée. Memphis, Tenn., 3 août.—L'alliance des ministres de couleur de Memphis, vient d'envoyer au gouverneur Candler, de la Géorgie, une lettre pour le remercier d'avoir déclaré que tous les crimes commis, le lynchage, comme les autres, doivent être sérieusement châtiés et que, d'ailleurs, la loi actuelle, si elle est franchement appliquée, est suffisamment armée pour punir les crimes, de quelque nature qu'ils soient.

La lettre se termine en déclarant que la meilleure classe parmi les noirs, est prête à livrer à la justice, tous les criminels, et à lui prêter main forte, en cas de besoin.

## Fin de la grève des tailleurs.

Pressé Associée. New York, 3 août.—Les ouvriers tailleurs ont gagné leur procès et obtenu à peu près ce qu'ils voulaient. Les gages ont été haussés. La journée de travail est désormais de 10 heures.

## La première journée du nouveau secrétaire de la guerre.

Pressé Associée. New York, 3 août.—Une dépêche de Washington au «Herald» annonce que M. Root a passé le premier jour de son entrée en fonctions comme secrétaire de la guerre à discuter le problème de la fièvre jaune: à demander des renseignements et à chercher à établir partout l'harmonie.

Il a déclaré qu'il voulait tout régler, en dehors de l'influence des factions, et qu'il ne ferait absolument que ce qu'il croirait devoir faire pour servir le mieux possible les intérêts du pays.

En approuvant le choix fait par le général Merritt de Battery Point, Delaware, comme commandant en chef de l'artillerie venant de Fort Monroe, il a fait comprendre qu'il avait l'intention de soutenir les officiers à qui il confiait des travaux spéciaux.

Le chirurgien général voulait envoyer les troupes plus loin vers le Nord. Cette première détermination du secrétaire semble indiquer que le commandant général ne jouera pas désormais un bien grand rôle.

Cependant, M. Root a, dans une longue conférence avec le général Miles, assuré à celui-ci qu'il tiendrait toujours grand compte de ses avis, en tout ce qui concernerait le service militaire.

=====

**AUJOURD'HUI, 4 AOUT,**

**UNE AUTRE VENTE**

Tout tend à faire de cette vente  
LA PLUS ATTRAYANTE ET LA PLUS PROFITABLE

DES  
**VENTES DE COUPONS, DITES BARGAINS,**

DE LA SAISON.

**COUPONS**

DES MILLIERS DE CEUX-CI.

Tous des titres les plus recherchés de la place. Effets à 90 jours, se levant, Blanchés et Noirs, Bénévoles, Voleurs, Bonifiés, Rabais, le tout à

1-2, 1-3, 1-4 De leur Valeur Nominale.

**D. H. HOLMES.**

=====

## DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

## TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

## SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

—ET—

## Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

## Nouvelles Etrangères.

### A Barcelone.

Pressé Associée. Barcelone, Espagne, 3 août.—A une réunion du conseil municipal de Barcelone le gouverneur civil a annoncé que la décentralisation administrative demandée par les Catalans serait prochainement introduite avec la coopération du gouvernement. Cette annonce a fait une excellente impression.

### LORD PAUNCEFORTE.

Pressé Associée. Londres, 3 août.—L'ambassadeur d'Angleterre aux Etats-Unis prend le titre de Lord Paunceforte en conséquence de son élévation à la pairie. Il n'a pas encore déterminé le nom territorial qu'il assumera.

L'ambassadeur retournera prochainement à La Haye, pour terminer quelques détails relatifs à la conférence de paix, puis il rejoindra son poste de Washington en octobre. Il quittera définitivement le service diplomatique au mois de mars ou au mois d'avril.

Lord Paunceforte reprendra à son arrivée à Washington les négociations relatives à la frontière de l'Alaska, négociations suspendues durant les chaleurs.

### Salon de Lunon et de Crème de Lait NORMANDE.

Le Salon de Lunon et de Crème de Lait NORMANDE, sera ouvert à la vente publique le 15 août prochain, à 10 heures, au Palais National, sous la présidence de M. le Ministre de l'Intérieur.

## Nouvelles Américaines

### Enquête par les Etats-Unis sur le Canal de Panama.

Pressé Associée. New York, 3 août.—Le lieutenant-colonel Oswald H. Ernst, du corps des ingénieurs des Etats-Unis, vient de partir pour l'Europe, comme membre de la commission du canal isthmique, en vue d'aller étudier à Paris la question du Canal de Panama et de consulter les documents.

Le colonel Ernst sera bientôt suivi de l'amiral Walker, du président Burr, de l'Université Columbia, et de Geo. R. Morrison.

La commission se compose de 9 membres, mais les 4 que nous venons de nommer, forment un comité spécial chargé d'aller à Paris étudier les affaires du Canal de Panama.

Les résultats de leur enquête seront l'objet d'un rapport à la commission. Après quoi, le canal de Nicaragua sera soumis à un même examen.

Quand toutes ces études seront terminées, il n'est point de doute que le gouvernement fera son choix et autorisera l'achèvement d'un des deux canaux.



### “MACHINE INFERNALE” D'ENTRAINEMENT.

Cela fait dresser les cheveux sur la tête de voir Harry Elkes, le rapide bicycliste, s'entraîner derrière une machine. Courbé sur la barre d'appui, les jambes s'élevant et s'abaissant avec la précision de pistons à vapeur, le «phénomène» suit une machine sur laquelle quatre solides cyclistes apportent leur concours à un puissant moteur. Sans vent contraire cette «machine infernale» franchit un mille en une minute 30 secondes.

### Envoi des troupes de Fort Monroe à Plumb Island.

Pressé Associée. Washington, 3 août.—Un autre changement a été fait dans la destination des troupes de Fort Monroe.

Le général Merritt télégraphie au département de la guerre que par déférence pour les recommandations pressantes du chirurgien général Wyman il dirigera les troupes sur Plumb Island, dans le détroit de Long Island.

Les fonctionnaires de l'intendance rencontrent de grandes difficultés dans les arrangements pour le transport des troupes de Fort Monroe. Il est très probable que le transport McClellan, qui se trouve actuellement à New York, sera envoyé à Fort Monroe, d'où il conduira la garnison à Plumb Island.

### Prédicants mormons.

Pressé Associée. Pineville, Kentucky, 3 août.—Deux hommes se disant prédicants mormons ont traversé Pineville, en route pour les montagnes du Tennessee. Ils disent qu'à la crique de Middle Fork, à vingt-six milles à l'est d'ici, dimanche dernier, une douzaine d'individus sont arrivés à leur église en bois brut, ont bu et les ont attaqués durant qu'ils préchaient. Les bibles ont été déchirées et eux-mêmes ont été battus et jetés à la porte. Puis les assaillants ont criblé la bâtisse de balles et ont donné deux heures aux prédicants pour quitter le pays.

A leur arrivée à Pineville les deux mormons avaient l'air de vagabonds et portaient des traces de mauvais traitements qui leur avaient été infligés.

### LES ETATS-UNIS ET HAÏTI.

Pressé Associée. Washington, 3 août.—Le sous-secrétaire d'état Adee a reçu de M. Powell, ministre des Etats-Unis à Haïti, une dépêche confirmant le rapport des journaux annonçant la violation de la légation par des agents de police cherchant à faire une arrestation.

Le ministre ajoute que l'individu arrêté, De Vivier, est un citoyen d'Haïti, et il demande quelles dispositions devront être prises à son égard à son retour à la légation.

Le gouvernement de Washington s'occupe actuellement de cet incident. Il donnera probablement au ministre l'instruction de livrer l'homme aux autorités de Haïti si les procédures paraissent régulières et si l'homme paraît devoir être jugé équitablement.

Si le gouvernement haïtien exprime ses regrets pour l'invasion de la légation américaine, le département d'état sera satisfait.

### Deux officiers du Relief faits prisonniers à Manille.

Pressé Associée. San Francisco, 3 août.—Le troisième officier Hoppe et le troisième ingénieur Bradford, du Relief, ont été faits prisonniers par les Philippines, à Manille, pendant qu'ils étaient dans une embarcation.

On a essayé de les reconvoquer en faisant un échange de prisonniers, mais les insurgés ont refusé. Un prêtre philippin est allé dans le camp ennemi, immédiatement avant le départ du Relief. Il a déclaré à son retour, que les prisonniers étaient pleins de vie et bien portants.

### A l'île des soldats de Hampton.

Pressé Associée. Washington, 3 août.—Le chirurgien général Wyman a reçu du chirurgien de l'armée des soldats de Hampton, Vickery, la dépêche suivante:

«Pas de nouveaux cas et pas de décès. Von Ezlorf arriva la nuit dernière. Si l'épidémie continue à être limitée un chirurgien, Teuton, suffira.»

Dans un message le gouverneur de l'asile annonce qu'il a préparé la liste des décès requise par le docteur Wyman, mais qu'il l'a donnée au docteur Wadlin pour la télégraphier en dehors de l'asile, dont le télégraphe est encombré.

Le gouverneur demande cent tentes qui seront dressées sur les terrains de l'asile.

Cette requête a été transmise au département d'intendance. Le côtre douanier Windom part aujourd'hui de Baltimore pour Norfolk avec des approvisionnements destinés au vieux bâtiment Jamestown, actuellement ancré au large d'Old Point, comme avant-poste de ravitaillement.

### Départ du secrétaire Root.

Pressé Associée. Washington, 3 août.—Le secrétaire de la guerre, Elihu Root, est parti ce soir pour New York, d'où il se rendra ce lundi. Il est probable qu'il verra le Président avant son retour à Washington.

### Concessions déjà faites par le Canada aux Etats-Unis.

Pressé Associée. New York, 3 août.—Une dépêche d'Ottawa au «Herald» dit, à propos de l'affaire des frontières de l'Alaska, que l'on a découvert que le Canada a fait, il n'y a pas longtemps, une concession territoriale importante aux Etats-Unis.

En 1892, des commissaires ont été nommés pour recueillir des données certaines qui devaient servir à établir la ligne frontière.

Ces commissaires avaient le pouvoir, entre autres, d'établir spécialement le 141e méridien, qui est la limite mentionnée dans l'ancien traité, qui sépare le Canada de l'Alaska.

Après que les observations eussent été faites, on a découvert que le 141e degré allait frapper la côte, à l'ouest, par dessus le Mont St. Elias. Les représentants des Etats Unis firent alors observer qu'il serait plus convenable de prendre le sommet même du Mont St. Elias, comme point de départ de la ligne frontière, ce qui reportait la ligne à deux milles plus loin à l'est.

Il fut alors convenu que la nouvelle ligne frontière rejoindrait le vrai méridien à 23 1/3 milles au nord du Mont.

Les Etats-Unis gagneraient ainsi 28 milles carrés de territoire. Ce fait est cité comme preuve que le Canada ne se conforme pas toujours à la devise de M. Chamberlain: «Ce que nous avons, nous le conservons.»

**TOITURES EN ACIER.**

PERCHES, GOUTIERS, MANCHONS, VANTOIS ET CONSORTS EN FER ET EN ALUMINE.

Plus Bas Prix par

**N. O. Roofing & Metal Works,**

926 & 940 rue Lafayette.

PHONE 1245.